



## 新しい遊具のお披露目式を行いました



〇〇〇〇様

校庭に新しい2つの遊具が設置されました。「クライミングボード」と「ジャングルジム」です。昭和24年に千屋小を卒業された〇〇〇〇様が、母校の子どもたちに活用してほしいとご寄贈下さったものです。

2日(月)、青空に恵まれた校庭で、〇〇様、〇〇町長はじめ町教育委員会の方々のご参会のもと、「遊具お披露目式」を行いました。また、式に引き続き、2年生が6年生のサポートを受け、遊具の使い初めの体験をしました。今後は、学年毎に使い方と約束を確認し、全校の子どもたちが自由に遊ぶことができます。間もなく雪で覆われる校庭ですが、外遊びができる日は、新しい遊具で元気になかよく遊んでほしいと思います。



児童代表のお礼の言葉  
6年 〇〇〇〇さん



クライミングボード  
(児童クラブ前)



ジャングルジム  
(ブランコ横)

## 12日(木)はPTA学習参観日 お待ちしています

来週、12日(木)はPTA学習参観日です。成長した子どもたちの様子をぜひご覧ください。また、前にお知らせしたとおり、授業参観後は、研修部主催の「講演会」も開催されます。ご参加くださいますようお願いいたします。

- 13:10~13:55 授業参観
- 13:55~14:05 帰りの会
- 14:15~15:00 講演会 (体育館)
- 15:10~15:50 学年・学級懇談会 (各教室)

※下校時刻 14:05  
スクールバス 14:20  
(北給食センター発)



**PTA講演会**  
 講師：千畑小学校初代校長  
 〇〇〇 氏  
 演題：「千畑小 誕生物語」

## 6年生 美郷中学校への体験入学



27日(水)、6年生が美郷中学校の体験入学に参加しました。中学1年生の先輩からの説明を聞いたり、体験授業に参加したりして、中学校生活への見通しをもつことができました。6年生にとって残された小学校生活は残り3ヶ月。中学校入学への期待感を高めるとともに、小学校での一日一日を一層充実させてほしいと思います。

## 理科 授業研究会

28日(木)、南教育事務所の指導主事をお迎えして、理科の授業研究会を行いました。3年2組の子どもたちは、塩や砂糖、洗剤などは「同じ体積でも重さは違う」ことを実験を通して学びました。全員がしっかり課題に向き合っているなど、学習に取り組む姿勢をほめていただきました。「みんなで学び合う学習」をこれからも続けていってほしいと思います。



## 1年生となかよし園年長児との交流



29日(金)、1年生がなかよし園の年長児を学校に招待し、交流しました。1年生は生活科の学習の中で、松かさやドングリ、木の枝など自然素材を使った遊びを考え、8つのコーナーで園児を楽しませてくれました。「いらっしゃい、楽しいよ。」と自分のコーナーに呼び込み、園児がうまくいけば自分のことのように喜ぶ姿に、1年生のうれしい成長が見られました。

### 人権標語コンテスト5年 ○○○○さん「大曲仙北人権擁護委員協議会長賞」

秋田地方法務局主催の「人権標語コンテスト」で、5年生の○○○○さんの標語が「大曲仙北人権擁護委員協議会長賞」に選ばれました。おめでとうございます。

「だからなに？ ちがっていいじゃん ぼくはぼく」 千畑小 ○○○○

### 児童生徒県南美術展

### 入賞おめでとう！

#### 【奨励賞】

1年 ○○○○ 4年 ○○○○

#### 【入選】

1年 ○○○○ 2年 ○○○○ 2年 ○○○○  
3年 ○○○○ 3年 ○○○○ 4年 ○○○○  
5年 ○○○○ 5年 ○○○○ 6年 ○○○○

■会場：仙北市 平福記念美術館

■展示期間：11月27日～1月24日